

Bernard Perreau nous a quittés

Publication : lundi 12 décembre 2016 08:03

On le sait : l'Association culturelle Art et Culture (APAC), créée par Marcel Reggui, amoureux de culture, fut un véritable creuset culturel à Orléans. L'APAC fut à l'origine des Journées cinématographiques, de l'Association pour le Théâtre aujourd'hui à Orléans (ATAO), des semaines musicales d'Orléans.

Après le décès de Marcel Reggui, Bernard Perreau avait repris le flambeau, faisant vivre depuis des années, avec passion, le ciné-club de l'APAC, programmant, chaque saison, des films originaux de grande qualité, loin des circuits et intérêts commerciaux.

Bernard était dévoué, chaleureux, amical.

Un grand merci, cher Bernard.

Jean-Pierre Sueur